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 Bonjour à toutes et à tous, 
 Décidément les années se suivent et se ressemblent. J’aurais aimé, pour ce der-
nier numéro annuel de notre Feuille de St Priest avoir uniquement d’agréables nouvelles 
à partager avec vous…. Mais, la situation sanitaire est encore « tendue » et nous devons 
tous continuer à faire des efforts afin de nous protéger les uns les autres, et surtout les 
plus vulnérables d’entre nous. 
 Dans ces conditions, nous ne savons pas encore si nous pourrons faire notre 
cérémonie des vœux initialement prévue le 15 janvier 2022 ainsi que l’accueil des nou-
veaux habitants. En effet, les consignes évoluent d’une semaine sur l’autre (pour ne pas 
dire d’un jour à l’autre). Nous vous tiendrons au courant via les panneaux d’information 
situés dans chaque village en début d’année. 
 Dans cette morosité ambiante, il y a quand même de bonnes nouvelles : 
 Nous accueillons plus de jeunes enfants à l’école, notre effectif est désormais 
de 73, ce qui est de bon augure pour l’avenir. 
 Notre éco-lotissement comprend une maison presque terminée et un autre lot 
pour lequel un permis de construire vient d’être déposé. Nous avons pu constater tout au 
long de l’été mais également sur d’autres périodes que 
l’espace de jeux situé derrière la maternelle ainsi que le city stade, le terrain de pétanque 
et la table de ping pong dernièrement installée sont très utilisés par les jeunes et moins 
jeunes. Nous sommes ravis que ces derniers deviennent des espaces de rencontrer et 
d’échanges et contribuent à dynamiser le bourg. 
 Sur d’autres terrains appartenant à des particuliers vous avez pu voir de nou-
velles constructions, d’autres sont en cours de traitement. Cette année a été très positive 
au niveau des nouvelles constructions ou des achats de maisons ou granges à rénover, ce 
qui est une excellente nouvelle pour nous. J’en profite pour vous signaler que nous avons 
vendu dernièrement la fermette de Néravaud, issue du legs de Mr Mandrile à un jeune 
couple qui loue pour le moment une maison sur Sagnemoussouse. 
 Nos projets pour 2022 sont la construction de l’atelier communal et la réhabili-
tation de la maison de Michel Mandrile à Néravaud pour en faire un gîte rural destiné à 
l’accueil de touristes. Nous avons déposé des demandes de subventions pour ces deux 
projets ainsi que la réfection de la voirie, comme chaque année. 
 Le recensement des habitants, initialement prévu en 2021 va se réaliser à partir 
de la mi-février, nous avons une personne candidate pour ce travail. Toutefois, il serait 
préférable que nous puissions avoir une 2ème candidature, donc si vous connaissez une 
personne intéressée, n’hésitez pas à lui faire part de cette possibilité. 
 Les colis de noël pour nos aînés sont en cours de distribution, ils semblent déjà 
recueillir la satisfaction des bénéficiaires . 
 Je vous rappelle une nouvelle fois que la bibliothèque peut vous accueillir deux 
fois par semaine, le mercredi 10h30/12H30 et le jeudi 15h/17h. Un très large choix d’ou-
vrages est proposé aux grands et aux petits. 
 Je remercie très sincèrement les adjoints et l‘ensemble du Conseil Municipal 
pour leur investissement sans faille tout au long de l’année, c’est vraiment rassurant pour 
un Maire de pouvoir se reposer sur une équipe motivée et dynamique. 
 Merci également au personnel communal avec cette année une mention particu-
lière  au personnel de la cantine et des écoles qui doit s’adapter à des conditions sani-
taires qui évoluent et ne sont pas toujours simples à mettre en place. Un grand merci 
également à Julie Tabin et Valérie Appert qui ont dû remplacer, presque au pied levé 
Nadia notre fidèle secrétaire à laquelle je souhaite un prompt rétablissement. J’ai égale-
ment  une pensée particulière pour toutes celles et tous ceux d’entre vous  qui ont des 
problèmes de santé ou aident des proches en difficulté ainsi qu’à celles et ceux qui ont 
perdu un être cher. 
 Au nom du Conseil Municipal je vous souhaite une très bonne année 2022 qui 
je l’espère verra enfin le bout de ce « tunnel ».                    Josiane Vigroux-Aufort 
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           INFORMATIONS COLLECTES 2022 EVOLIS23  
 
 En 2022, une nouvelle tournée de ramassages des containers est mise en place, les 
usagers concernés vont recevoir directement à la maison le calendrier de collecte. 
Sinon, comme cette année, il vous est possible d’imprimer le calendrier des dates de levées 
qui concerne votre village en allant sur le site evolis23.fr, puis onglet « mon jour de collecte 

» ou de téléphoner au 05 55 89 86 00. 
La mairie pourra également vous donner ces informations. 

 

     INFORMATION SUR LES TRAVAUX 
 
 Point trimestriel sur les travaux réalisés : 
 
 Sur les routes : 
 
        ● Le Point à Temps Automatique annuel a été réalisé sur l’ensemble de notre réseau routier, il 
a permis d’améliorer le confort de circulation en rebouchant les trous en formation ainsi que les bas-
côtés pour un montant de 16 000 euros HT. 
 

●  La réfection totale de certaines routes nécessitant un remodelage de la chaussée a été réalisée sur les portions de : 
     St Priest / Le Coux, La Villatte, Lascoux ainsi que la descente du Monteil pour un coût total de 45 000 euros HT. 

Les sommes engagées donnent un aperçu du budget consacré par la Mairie, afin que sécurité et confort de conduite  soient main-
tenus, alors faisons tous le nécessaire pour que les routes soient respectées.  
 
       ●  L’entretien hivernal de l’ensemble de haies et des bas cotés de la voirie municipale a été réalisé. 
 
 A la Pêcherie : Les travaux sont terminés, la remise en eau a commencé, les intempéries vont nous y aider , nous 
n’avons qu’une hâte, c’est que le printemps soit là afin que nous puissions profiter pleinement du cadre !!! 
 
  Dans le bourg  :  la place  de la Mairie a été baptisée « place Michel Mandrile », en présence d’un  sénateur, d’un con-
seiller départemental, des élus des communes voisines et de barracats . De plus, des plantations ont été réalisées par l’équipe 
technique entre les arbres de la place et le long des murets devant la mairie. Ce travail s’est réalisé au moment de l’accueil d’un 
stagiaire dans le cadre des journées « DuoDay».Ces travaux vont changer  la physionomie du centre bourg, pour cela laissons 
nos fleurs s’implanter gentiment afin que notre place soit la plus accueillante possible. Nous serons très attentifs à ceux qui au-
raient la tentation de les piétiner 
 
 Dans les bâtiments scolaires: les dernières fenêtres ont été remplacées afin que nos bambins soient accueillis dans les 
meilleures conditions. 

         Yves PRADEAU et Gilles GARRÉ 

 

     
    CLUB DES AINES « Les Rendez-vous d’Automne » 
 

L’année 2021 va se terminer encore bien tristement. 
Vous trouverez ci-dessous le bilan de cette courte année encore perturbée par la COVID, malgré tout nous avons pu réaliser deux 
manifestations : 
 ● Nous nous sommes rencontrés le samedi 16 octobre 21 à l’Auberge des 4 vents autour d’un délicieux repas où 50 
personnes étaient présentes. 
 ● Nous avons pu également organiser la traditionnelle fête de la pomme le dimanche 31 octobre 21 qui a connu un 
franc succès et la météo était de la partie le matin. 
Toute la semaine précédente et la veille  les adhérents se sont mobilisés et affairés aux tâches préparatoires telles que 
« ramassage des pommes,  fabrication du pâté de tête, épluchages des châtaignes, confection de pâtés de pommes de terre et 
tartes ». Tout était bien orchestré et rien n’avait été oublié depuis 2019. 
Tout le monde était heureux de participer et surtout de se retrouver.  
 ● Nous avions programmé le mercredi 22 décembre 21 une belote, mais avec la pandémie qui se profile nous allons 
malheureusement devoir annuler……. 
 ● Dans le meilleur des cas,  nous donnons rendez-vous à  nos adhérents le samedi 8 janvier 2022 autour de la galette 
des Rois lors de notre Assemblée Générale et en attendant, passez de très bonnes fêtes et prenez bien soin de vous. 
           Martine GAUDRON 

 
LA PAROLE AUX ASSOCIATIONS 
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   LA SECTION GYM 
 

    L’assemblée générale de la section GYM de l'Amicale Laïque a eu lieu le 15 octobre 2021. A cette 
occasion, la responsable, Arlette LEMAITRE, donne le bilan de la fréquentation 2020/2021 aux cours de 
gym, sur la saison écoulée. Les cours ont eu lieu normalement de septembre à mi-octobre et se sont inter-

rompus en raison de la crise sanitaire. La reprise a eu lieu dès le 19 février 2021, sous forme de marche, dans le respect des 
règles sanitaires. Dès l'autorisation de reprendre les cours de gym, ceux-ci ont été dispensés, en extérieur, sur le City stade. Les 
cours se sont terminés le 7 juillet 2021. 
 

 Le club, par l'intermédiaire du Comité de jumelage de La Souterraine, a participé au challenge « rejoins ton jume-
lage » au mois de Mai dernier; 7 à 8 personnes du club s'y sont consacrées. Le but de ce défi était de se rapprocher au maxi-
mum de la distance séparant les villes de La Souterraine à Filderstadt en cumulant sur le mois, les kilomètres parcourus soit à 
pied ou en vélo par tous les participants d'un même jumelage. L'objectif a été atteint. 
 

 Pour la saison 2021/2022, les cours de gym auront lieu le mercredi de 19h30 à 20h30 à la salle des fêtes ; ils seront 
toujours assurés bénévolement par Arlette LEMAITRE. 
Cette année, la licence sera gratuite pour les adhérentes de 2020/2021 et 45 € pour les nouvelles adhérentes. Toute personne 
peut bénéficier de 2 séances gratuites avant de s'engager. 
Le club compte 23 licenciées à ce jour. 
 

Le bureau est inchangé  et se compose comme suit : 
Responsable section : Arlette LEMAITRE 
Secrétaire : Nadia BRY 
Trésorière : Ginette RENAUD 
Trésorière Adjointe : Nadine REYNES 
 

          Arlette LEMAITRE 
 
 
 
 

     ASSOCIATION PATRIMOINE 
 

 Dans le cadre de nos manifestations de fin d’année, notre association s’est retrou-
vée le samedi 11 décembre pour quelques menus travaux ainsi que la réalisation de la 
crèche. 
L’église sera ouverte et accueillante pendant la durée des fêtes… Merci à Joël.  
Une messe de Noël ,suivie d’une veillée ,a eu lieu  le 18 décembre (sans  
collation, situation sanitaire oblige). 
 

 Toujours présente pour essayer de mettre notre patrimoine en valeur, de vous faire 
partager de bons moments, toute l’équipe du Patrimoine vous adresse ses meilleurs vœux 
pour la nouvelle année. 
Nous restons bien sûr à votre écoute pour valoriser notre patrimoine, pour cela n’hésitez pas à vous joindre à nous. 

  Stéphane MATHÉ et Marie Christine GARRÉ 

 
 
     LES AMIS DE L’ ECOLE 
 

Le 29 septembre 2021, a eu lieu l’assemblée générale de l’association avec l’élection d'un nouveau bureau : 
 
 A. RICHEFORT : Présidente 
 C. CHARRON : Trésorière 
 A. LOUARN : Secrétaire 
 

  Cette nouvelle année a débuté avec une fête d’Halloween remplie d’une tren-
taine de petits monstres et de leurs parents. Au menu, de nombreux jeux, un concours de  
 citrouilles, des piñatas pleines de bonbons et quatre beaux paniers garnis à gagner. 
 S’en est suivie la traditionnelle vente de madeleines Bijou ainsi que la vente de sapins  
 de Noël.  
 
 

 Merci à tous les commerçants, à toutes les familles mais aussi à tous les habitants qui ont 
 eu la gentillesse de participer aux différentes actions.  
 Merci également aux mairies de Saint-Priest-La-Feuille, Lizières et Chamborand pour leurs généreuses subventions. 
 
 

  Début décembre, les enfants sont allés voir « La Beauté du Geste » au centre culturel Yves Furet. Merci au Taxi Ron-
det, à la société Picoty et à l’entreprise Naudon -Mathé qui en effectuant un don ont offert ,ainsi, les places de spectacles. 
          Alicia LOUARN 

 
 

 
LA PAROLE AUX ASSOCIATIONS 
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  Prévision des manifestations pour 2022 (ce calendrier peut bien sûr varier selon  les contraintes sa-
nitaires du moment !) 
 
Rendez-vous d’Automne : 
8 janvier : Assemblée générale    Comité des fêtes : 
30 janvier : thé dansant     12 février : soirée moules frites 
6 février : belote      9 et 10 Juillet : fête au village  
5 mars : Choucroute 
15 juin : belote 
20 juillet : belote      Amis de l’école : 
21 août : thé dansant      2 juillet : kermesse 
14 septembre : belote 
30 octobre : fête de la pomme     Patrimoine : 
5 novembre : belote      11 février : Assemblée Générale 
18 décembre : thé dansant.        10/11 sept : journées du Patrimoines  
    
Saltimbanques : 
5 Représentations théâtrales devraient se tenir entre le 15 avril et le 8 mai. Les dates exactes seront commu-
niquées ultérieurement. 

     
   
  

 

Tout le conseil municipal vous souhaite de 
 bonnes fêtes de fin d’année !!! 
  

 
  

 
 

   

Etat Civil 
 
Décès :  

Madame JANNOT Renée, Marie, Rose décédée à Limoges le 14 octobre 2021. 

COUPON REPONSE 
Une idée, une remarque ? Retournez-nous ce coupon ou déposez - le en Mairie. 

Nom :____________________________________________________    Prénom : _______________________________  
 

Adresse :  __________________________________________________________________________________________ 
 

Téléphone: |__|__|__|__|__|__|__|__|__|__| 
 

Mairie : 05 55 63 14 25                                                                  Mail : stpriest.lafeuille@laposte.net                                                           
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